

31. Januar 2022

In Landau

Nachrichtenprofis des SWR

Fake News im Alten Kaufhaus

Fake News erkennen, Informationen prüfen, Glaubwürdigkeit von Nachrichten untersuchen.

Während eines 3- stündigen Workshops wurden Schüler* innen des Max-Slevogt-Gymnasiums über den Themenbereich Nachrichten informiert.



Heute startete das einwöchige Projekt „Nachrichtenprofis in der Schule“. Die Schüler*innen des MSG durften als Erste in den Arbeitsalltag eines Journalisten blicken. Sie selbst sollten auch Informationen aus Texten herausfiltern und diese als Meldung zusammenfassen.

Der Workshop wurde vom SWR-Redaktionsleiter für Landespolitik, Herrn Thomas Nettelmann, geleitet. Er erklärte den Jugendlichen, wie Nachrichten ausgewählt werden und beantwortete Fragen, die die Schüler*innen ihm über seinen Beruf stellten.

Artikel von Arne, Carla und Nina